Recursos para inquilinos y hogares de bajos ingresos



Formulario de calificación para la asistencia financiera de LADWP: icomience con este breve formulario en línea para enterarse a qué programas de asistencia califica!

Cool LA

Ofrece hasta \$225 de reembolso por la compra de un sistema de aire acondicionado montado en ventana o pared si también está inscrito en uno de los siguientes programas:

- 1) EZ-SAVE,
- 2) Tarifa Lifeline para personas mayores/discapacitados,
- 3) Descuento para personas con alguna condición médica que haya sido certificada por un médico
- 4) Descuento en equipos de soporte vital. De lo contrario, sólo podrá recibir hasta \$75.



** Descargo de responsabilidad: esta puede no ser una opción viable para los inquilinos, dependiendo de si se le permite instalar unidades de aire acondicionado montadas en la ventana o en la pared en su apartamento.

Programa Lifeline:

para personas de 62 años o más o que tienen una discapacidad



Programa EZ Save:

ayuda a los clientes con ingresos calificados a ahorrar en sus facturas de LADWP



Pago nivelado:

Inscríbase en este programa para gestionar los altos costos del verano de manera más efectiva. LADWP calcula sus costos promedio de servicios públicos durante los últimos 12 meses para brindarle una tarifa fija constante durante todo el año. Cualquiera puede aplicar. La cuenta puede estar al día o tener un saldo vencido.



Descuento en equipos de soporte vital:

para hogares con personas que requieren el uso esencial de dispositivos médicos, como sillas de ruedas motorizadas, respiradores (de todo tipo), máquinas de diálisis, máquinas de succión, monitores de apnea, ventilador de presión negativa (pulmón de acero), estimuladores de nervios electrónicos y otros.



Programa de asistencia

SoCalGas: haga clic aquí para conocer todos los programas disponibles para condonación de facturas, descuentos o subvenciones únicas.



Descuent por condición médica certificada:

los descuentos en facturas de electricidad están disponibles para los clientes que proporcionen verificación por parte de un médico con licencia estatal de que un miembro de tiempo completo del hogar es un paciente parapléjico, hemipléjico, cuadripléjico, de esclerosis múltiple, neuromuscular o de esclerodermia. tratado por una enfermedad potencialmente mortal.



Programa de TARIFAS **ALTERNATIVAS DE ENERGÍA DE** CALIFORNIA (CARE): podría ayudarle a ahorrar un 20 % en su factura mensual de gas. Requisitos: Sujeto a tasas límites de bajos ingresos, puede

calificar si está inscrito en otros programas de asistencia pública (por ejemplo, cupones para alimentos, Medi-Cal/Medicaid)



Recursos para propietarios de viviendas:



City Plants:

Ofrece árboles de sombra gratuitos para su jardín, propiedad privada o la franja entre la acera y la calle. Plantar estos árboles refrescará su hogar, mejorará la calidad del aire y le ayudará a ahorrar en facturas de servicios públicos.



Programa de optimización de aire acondicionado:

Este programa ayuda a los clientes a mantener sus sistemas de calefacción y refrigeración enviando contratistas autorizados para brindar servicios básicos de mantenimiento y eficiencia. Hay reembolsos disponibles para reemplazar sistemas antiguos con mejoras de eficiencia energética.



Programa de reembolsos al consumidor:

Ofrece reembolsos a clientes residenciales para promover el uso eficiente de la energía y el agua. Los artículos elegibles incluyen techos fríos, ventanas residenciales con calificación Energy Star, sistemas HVAC, bombas y motores para piscinas, sistemas HVAC con bomba de calor central y más.



Programa de asistencia para la climatización de CA:

Programa para ayudar a las familias de bajos ingresos a reducir sus costos de calefacción y refrigeración haciendo que sus hogares sean más eficientes energéticamente. El programa da prioridad a hogares con residentes de edad avanzada, personas con discapacidades y familias con niños para garantizar su salud y seguridad.



California Friendly Landscaping en Los Ángeles:

LADWP proporciona guías sobre cómo plantar plantas nativas/ resistentes a la sequía en jardines y césped, incluidos métodos y equipos de riego que le permitirán conservar más agua.



GoGreen Financing:

promovido por LADWP, busque un contratista para realizar la opción de financiamiento para mejoras de la vivienda

Sistemas de alerta temprana para ayudarle a prepararse para una ola de calor



Notifique a Los Ángeles: regístrese para el sistema de alerta temprana



X (anteriormente conocido como Twitter): Boletín Heat Beat del Sistema Nacional Integrado de Información sobre Salud y Calor (NIHHIS)



Servicio de lista de correo electrónico para Heat Beat



Estación de radio NOAA

Actividad del mapa de enfriamiento comunitario

El propósito de esta sección es revisar qué recursos de enfriamiento existen en su comunidad. Actualmente, el mapa incluye [Centros de enfriamiento], [Centros recreativos], [Estaciones de hidratación], [Piscinas] y [Espacios verdes].

¡Nuestro objetivo es compartir por qué o por qué no este recurso o lugar es una buena opción para encontrar alivio al calor!

Preguntas orientadoras:

Tenga en cuenta las siguientes preguntas al completar el ejercicio.



¿Hay algún otro lugar al que vayas en un día caluroso que no se muestre actualmente en el mapa? Tenga en cuenta los espacios públicos y privados, incluidos los centros de enfriamiento informales (por ejemplo, centros comerciales,

Recursos para encontrar espacios de enfriamiento



CoolSpots LA:

Ingrese su código postal en este mapa interactivo para encontrar opciones de enfriamiento cercanas, incluidas piscinas, fuentes de agua, parques y bibliotecas en su área.



Ready LA:

Utilice este mapa interactivo para ayudarle a encontrar un centro de enfriamiento cerca de usted



Localizador de bibliotecas del condado de Los

Ángeles: utilice este mapa interactivo para encontrar una biblioteca cercana para escapar del calor. Cada punto del mapa proporciona la dirección, el número de teléfono y el horario de atención de cada ubicación.



The Refresh Spot

Homeless Health Care Los Angeles ofrece lugares donde las personas sin hogar pueden acceder a apoyo y recursos, como duchas, agua potable y kits para el cuidado de heridas.